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"Eu vou trabalhar pelo consenso aqui na eleição da mesa diretora "
Max Russi

Disputa pela 1ª Secretaria

Márcio Eça da redação 

 

O deputado Max Russi comentou sobre a possibilidade de surgirem outros nomes na disputa pela 1ª
Secretaria da Assembleia Legislativa, considerando isso algo natural. Entretanto, ele ressaltou sua preferência
por um consenso entre os parlamentares. Atualmente, Max é visto como o nome de consenso para assumir a
presidência da Casa. 

"Nós vamos chegar a um consenso, esse é o desejo do Botelho, meu e, acredito, dos demais deputados
também", afirmou Russi, demonstrando confiança na união dos pares para a escolha do novo presidente da
Assembleia.

 


